

O! wie begrüßten Dich der Völker Lobgesänge,  
Man hörte Vivat hoch, in übergroßer Menge.  
Trommeten töneten schnell durch die Atmosphär,  
Und jeder Musen-Freund der fragte: Wer ist  
Der?  
Dem Schall der Glocken gleich, die auf den  
Thürmen klingen,  
Luftwandelnd zum Olymp auf eh'ernen Flügeln  
dringen.  
So drey-mahl, großer Graf, hört man auch  
mit Erstaunen  
Der Göttin Juna Stimmen ertönend in Posaunen.  
Ach! könnt ich, Mecänat, Dir mein Gefühl  
gestehn,  
Als ich Dich so geschmückt sah von dem Pindus gehn!  
Das Angedenken noch entflammet meinen  
Busen,  
Auch mir war Phoebus hold, zusammt dem Chor  
der Musen.  
Noch lieben sie mich auch, ich sag es ohne Scheu,  
Du weißst, mein Herze ist von allem Stolze  
frey.

Und